

## I Reunión Coordinación General de Laic@s MIC



Con la intención de **dar continuidad a los procesos generados en la Congregación a partir del XXIII Capítulo General en lo que respecta a “Definir y animar el proceso de organización, identificación y acompañamiento de l@s laic@s”**, fuimos convocados por el Equipo General los días **1, 2 y 3 de mayo de 2015 en Pozuelo de Alarcón**.

Conformamos el grupo: los laicos Fátima Bermúdez, Ramón Carbonell y Juan Luis Claros, y las hermanas Araceli Biachó, Yarelis Terán e Isabel Vázquez, junto con las hermanas del Equipo General.



Hemos profundizado en la forma de plasmar un plan de animación general para hacer posible el caminar conjunto, el intercambio de reflexiones y experiencias y favorecer la unidad internacional de los laicos MIC.

Iniciamos el encuentro haciendo memoria del camino recorrido en el que reconocemos como momentos clave el I Encuentro internacional de laicos en Buenos Aires (febrero 2011) y el XXIII Capítulo General (julio 2012).

Seguidamente tuvimos la presentación e integración del grupo a través de una dinámica y para terminar la mañana, definimos la razón de ser del Equipo, nuestro sueño.

Empezamos la tarde conociendo las distintas propuestas de trabajo de cada provincia o país en base al documento de *"Lineamiento comunes del proceso formativo de los laicos MIC"*, donde vimos la necesidad de aunar las planificaciones existentes para ponerlas en clave vocacional. En un segundo momento, trabajamos las competencias y criterios de funcionamiento de la Coordinación de laicos MIC.

El día acabó con la "cosecha" de lo vivido que se puede reflejar en la canción que compartimos: *"Cuanto más hilos se trenzan, más hermoso es el diseño, reflejando los colores que pintan el universo. La belleza de la trama, le viene de lo complejo"*.



El segundo día lo dedicamos a elaborar la **Planificación Estratégica** y el **Proyecto** de este grupo coordinador. Recibimos unas orientaciones previas para tal trabajo elaborando las metas y planes a llevar a cabo, la tarea resultó intensa y fructífera.

Con todo este trabajo hemos trazado el punto de partida del servicio que se nos ha encomendado.

En la última mañana, cerramos el encuentro celebrando la Eucaristía en la que agradecemos la vivencia de estos días, contentos de la tarea realizada, y conscientes de la responsabilidad que asumimos. La Palabra nos invita a "permanecer" en Jesús

como sarmientos de la vid que fundamenta nuestra originalidad, como savia que nutre nuestro ser. Finalizamos nuestra acción de gracias con el envío que Marisa nos hace:

*"...los envío a ser portadores de esta buena noticia para las comunidades de laicos/as en general, de todo lo que aquí han experimentado y elaborado. Vayan con fiesta en el alma, porque como dice la canción **es hermoso lo que queda todavía por andar**. M. Alfonsa, María y la Vid Verdadera Jesús les acompañen en esta hermosa aventura concepcionista"*

Deseamos que entre todos, hermanas y laicos, nos apoyemos en esta tarea común.

Confiados de que el Espíritu del Buen Dios inspira cada día nuestras realidades, queremos seguir el camino, atentos a lo que nos vaya mostrando.

